

29 de julio, 1958

Sr. D. Florentino Pérez Embid
Delegación Provincial de
Información y Turismo
SANTANDER

Querido Florentino:

Acabo de leer tu carta del 22 de julio, llegada a mis manos a través del buzón de la Universidad y, por lo tanto, con el inevitable retraso.

Inmediatamente, me he puesto en contacto con la Srta. Montserrat Llorens que colabora muy de cerca conmigo y que ha tenido la gentileza de dedicarte una separata del artículo que tu deseas. Se te manda inmediatamente a la dirección que indicas.

Sobre los orígenes y desarrollo social de Cataluña, no solamente trabaja la Srta. Llorens, sino también un grupo importante de historiadores. Por lo tanto, ni por asomo puedo indicarte por dónde andamos en estos momentos, aunque sí puedo decirte que la primera organización del Catolicismo Social se registró en Barcelona en el año 1852 con el título de Escuela de la Virtud. La Srta. Llorens, de todas maneras, te mandará un esquema de sus recientes trabajos. Eso quiere decir que tienes que venirte por Barcelona o que nos tenemos que ver en algún lugar de España, entre otras cosas, para hablar del caso de nuestro común amigo Reglá y de la situación de los estudios históricos en Cataluña y España.

Respecto a la marcha de los asuntos públicos, tendremos tanto que hablar, que ya puedes prepararme una larga entrevista.

Te abraza con el afecto de siempre tu buen amigo,

JW/CG.